

L'ambassadrice Marsha Coore Lobban a été nommée Représentante de la Jamaïque au Conseil de l'OACI le 14 novembre 2023.

Avant sa nomination au poste de Haute-Commissaire désignée au Canada en septembre 2023, elle a occupé plusieurs postes à haute responsabilité au Service diplomatique jamaïcain, notamment celui de Sous-secrétaire par intérim des départements des affaires de la diaspora, du protocole et des affaires consulaires, ainsi que du Département des relations bilatérales régionales et hémisphériques, et celui de Directrice du Département des Caraïbes et des Amériques.

Mme Coore Lobban compte plus de 27 ans d'expérience à titre de diplomate et a servi dans de nombreuses missions diplomatiques et consulaires à l'étranger, notamment dans les missions jamaïcaines à Washington, à Miami et au Brésil, où elle a supervisé l'inauguration de la première ambassade de la Jamaïque dans ce pays.

Au cours de sa carrière, elle s'est consacrée aux relations de la Jamaïque avec divers organismes régionaux et hémisphériques, notamment la CARICOM, l'OAE, la CELAC et l'AEC. Elle a aussi été chargée de veiller aux relations bilatérales que la Jamaïque entretient avec de nombreux pays, en particulier dans la région des Caraïbes, ainsi que des relations qu'elle entretient dans le cadre de la CARICOM avec plusieurs pays tiers, y compris le Canada. Elle possède par ailleurs une vaste expérience sur le plan des relations avec la diaspora et des affaires consulaires.

Elle est titulaire d'une maîtrise ès sciences en relations internationales et d'un diplôme de premier cycle spécialisé en histoire (avec mention) de l'Université des Indes-Occidentales (Mona).

Mme Coore Lobban est lauréate de plusieurs citations et prix de reconnaissance pour son dévouement et son travail exceptionnel au service de la Jamaïque et de la diaspora, et a fait notamment l'objet d'une proclamation du Sénat de l'État du Maryland. Elle a reçu des prix de la National Association of Jamaican and Supportive Organizations (NAJASO), de la Jamaica National Association Inc. et de l'Association jamaïcaine du Maryland. De plus, un prix d'excellence lui a été décerné par le Ministère des affaires étrangères et du commerce extérieur.